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وقع بنك البحرين والكويت اتفاق  مع معهد البحرين للدراسات المصرفية 
والمالية »BIBF«، يطلق  بموجبها النسخة الثانية من برنامجه »بناء القدرات 

الرقمية الوطنية«، والذي يهدف إلى تعزيز المهارات الرقمية للمواطنين 
البحرينيين وتزويدهم بالمعارف والمهارات اللازمة للتعامل مع معطيات العصر 
الرقمي، بما فيها من تطبيقات ومنصات إلكترونية متعددة الاستخدامات مثل 

خدمات الحكومة الإلكترونية والخدمات المصرفية والمدفوعات الالكترونية 
ووسائل التواصل وذلك من أجل دعم التحول الرقمي للمجتمع. ووقع المذكرة 

كل من الدكتور عبد الرحمن سيف، الرئيس التنفيذي لبنك البحرين والكويت، 
."BIBF" والدكتور أحمد الشيخ، المدير العام لمعهد

BBK signed an Agreement with the Bahrain Institute of Banking 
and Finance (BIBF), to launch the second edition of the “BBK 
Digital Literacy” program.

This program is dedicated to building the digital capabilities of 
Bahrainis in today’s digital world and empowering them with the 
knowledge needed to use different apps and platforms such as 
advanced e-government services, e-banking, online schooling, 
and e-payments. The Agreement was signed by BBK Group 
Chief Executive, Dr. Abdulrahman Ali Saif, and the BIBF Director 
Dr. Ahmed Al Shaikh.

BBK launches the second edition 
of its "Digital Literacy Program" 

 بنك البحرين والكويت يطلق 
النسخة الثانية من برنامجه »بناء القدرات 

الرقمية الوطنية«

بنك البحرين والكويت يعزز شراكته مع 
"تمكين" دعما لمؤسسات القطاع الخاص

وقع بنك البحرين والكويت اتفاقية مع "تمكين"، يعزز  بموجبها شراكتهما 
الاستراتيجية لدعم مؤسسات القطاع الخاص في المملكة.

تسعى الاتفاقية إلى  توفير حلول تمويلية متعددة للمؤسسات تهدف إلى 
تلبية احتياجات قطاعات السوق المختلفة، سواء كانت شركات ناشئة أو 

مؤسسات كبيرة. وتهدف هذه الاتفاقية إلى تعزيز الإنتاجية و إحياء العمليات 
التجارية والتوسع سواء محلياً أو خارجياً واعتماد الحلول الرقمية وغيرها 

من المجالات وزيادة قدرتها على توفير فرص العمل النوعية للمواطنين 
والمساهمة في الناتج المحلي الإجمالي للمملكة. 

BBK signed an agreement with Tamkeen to boost their strategic 
relationship in order to support the Kingdom's private sector 
institutions.

The agreement seeks to facilitate access for enterprises to multiple 
financing solutions that aims to cater to different market segments, 
being startups or mature businesses. Productivity enhancement, 
revival of business operations, expansion whether locally or overseas, 
adoption of digital solutions and other areas are the core objectives 
intended to be met by means of this financing arrangement, which 
should create new job opportunities in the local market and ultimately 
contribute to the overall growth of the Kingdom’s GDP.

BBK boosts collaboration with 
Tamkeen to support the private 
sector
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أعلنت مجموعة بنك البحرين والكويت عن تعيين سبع سيدات بحرينيات في 
مجالس إدارة الشركات التابعة والزميلة، وذلك في خطوة تؤكد مرة أخرى 
حرص مجلس إدارة المجموعة على تعزيز حضور المرأة البحرينية في أعلى 

مراكز اتخاذ القرارات، ورفع مساهمتها في رسم استراتيجية المجموعة الحالية 
والمستقبلية. وتماشياً مع استراتيجية الحوكمة البيئية والاجتماعية.

BBK announced the appointment of seven Bahraini women as 
board members of the Group’s various companies. This reflects 
BBK's keenness to increase the number of Bahraini women in 
senior management positions and boost their participation in the 
Group’s present and future strategies.

BBK appoints seven women 
leaders to its Group Boards

تعيين سبع سيدات عضوات بمجالس 
إدارة شركات المجموعة

Mai Ibrahim  
Al Hamer

Dr. Aisha Fouad 
Bushager

Dalal Buhejji

Credimax Board

Batool Sayed Jafar 
Sharaf

Latifa Al Sadeh

Family Bank Board GPS Board

Invita Board

Najwa Al AhmedDr. Fai AlKhalifa
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BBK supports the restoration of 
Al-Fadhel Mosque Minaret

بنك البحرين والكويت يقدم دعماً كبيراً  
لمشروع ترميم منارة الفاضل

Sponsorships الرعاية

قدم بنك البحرين والكويت دعماً كبيراً  لمشروع ترميم واستعادة الهوية 
التاريخية لمنارة الفاضل، مؤكدا البنك بذلك مرة أخرى التزامه الراسخ 

بالنهوض بالمسؤولية الاجتماعية تجاه مملكة البحرين، وتنويع دعمه للتنمية 
وللمجتمع البحريني من خلال مختلف المجالات مثل التعليم والصحة وأيضا 

الثقافة والتراث.

BBK provided support to the restoration of the historical identity 
of the Al-Fadhel Mosque Minaret, reaffirming its responsibility 
towards the Kingdom of Bahrain and the preservation of its 
heritage. 
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قدم بنك البحرين والكويت ٢٠٠ ألف دينار بحريني تبرعاً لمشروع "سهم الغارمين" 
 لتسديد ديون ٥٠ معسر ومعسرة، بالتعاون مع صندوق الزكاة 

والصدقات بوزارة العدل والشؤون الإسلامية والأوقاف ومركز دعم المرأة بالمجلس 
الأعلى للمرأة.

BBK, has donated BD 200,000 to the "Sahm Al-Gharimeen" 
(Insolvent debtors) project, as a contribution to repay the debts of 
50 insolvent persons who are unable to pay their fines or debts 
in cooperation with the Zakat and Charities Fund, The Ministry of 
Justice, Islamic Affairs and Endowments and the Supreme Council 
of Women.

BBK supports the “Insolvent 
debtors” project with BD 200,000 

بنك البحرين والكويت يدعم مشروع 
"سهم الغارمين" بـ ٢٠٠ ألف دينار

بنك البحرين والكويت حريص على دعم 
مشاريع التنمية المستدامة والطاقة البديلة

بالتعاون مع المبادرة الوطنية لتنمية القطاع الزراعي ساهم البنك في 
مشروعين داعمين للبيئة والطاقة البديلة المستدامة، حيث قام بدعم ساحل 

عسكر وتزويده بنظام الري الذي يعمل بالطاقة الشمسية وتوفير مظلات 
لمناطق الجلوس. هذا بالإضافة إلى تشجير شارع الشيخ سلمان بمنطقة عالي 

بـ ٢٥7٥ شجرة حيث تأتي هذه المساهمة إنطلاقاً من مبدأ حرص بنك البحرين 
والكويت على المشاركة المجتمعية و توجيه الإهتمام نحو البيئة والتنمية 

المستدامة.

BBK keen on supporting 
sustainable development and 
alternative energy projects

In cooperation with the National Initiative for the Development 
of the Agricultural Sector, BBK contributed to two projects 
that support environment and sustainable alternative energy. 
That included providing Askar Coast with an irrigation system 
powered by solar energy and providing shade for the seating 
areas. This is in addition to the vegetation of the Sheikh Salman 
Street in Aali and the contribution to growing 2,575 trees. The 
contribution comes from the Bank’s keenness in participating in 
the community and its attention to the Kingdom’s environment 
and sustainable development.
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تماشياً مع المبادرات الإستراتيجية لبنك البحرين والكويت وبرنامج 
الشراكة المجتمعية والمساهمات الفعالة في تقدم الشباب البحريني، 
قدم البنك تبرعا بقيمة ٢٠ ألف دينار بحريني لمؤسسة "إنجاز البحرين"، 

سيتم استخدامها لتجهيز أحد القاعات في المبنى الجديد للمؤسسة.

يشار إلى أنه بنك البحرين والكويت يجري أيضا محادثات مع مؤسسة 
"إنجاز البحرين" بشأن تنفيذ مبادرات مشتركة في شكل برامج تعليمية 

لتأهيل وبناء قدرات طلاب المؤسسة في مجال الخدمات المالية 
والمصرفية، وتعريفهم بكيفية الاستفادة المثلى من هذه الخدمات في 

التخطيط لمستقبلهم الدراسي والمهني.

In line with BBK’s strategic initiatives and active 
contributions to the development of the Bahraini youth, a 
donation of BD 20,000 was made to “INJAZ Bahrain” to 
equip one of the training rooms in their new premises. 

It's worth noting that BBK is in discussions with INJAZ 
Bahrain regarding launching joint initiatives in the form 
of educational programs. These programs are meant to 
qualify and develop the capabilities of students in financial 
literacy as well as educating them on how to make the 
most of these resources when it comes to their academic 
and professional goals.

BBK continues its support to “INJAZ 
Bahrain“

بنك البحرين والكويت يواصل دعمه 
لـ"إنجاز البحرين"

Subsidiaries الشركات التابعة

ث الامتثال لخدمات الأمن  إنفيتا تحدِّ
 PCI-DSS باستخدام معايير

Invita is recertified for PCI-DSS 
compliance

قامت شركة إنفيتا البحرين ، بتحديث شهادة المصادقة في تطبيق معايير أمن 
البيانات الخاصة ببطاقات الدفع إلى الإصدار 3.٢.1. حيث تُعد إنفيتا أول شركة 

من شركات إسناد العمليات التجارية الخارجية التي تحصل على هذه الشهادة 
منذ عام ٢٠17، وبعد مرور خمس سنوات في عام ٢٠٢٢ لا تزال تسير على نفس 

النهج الريادي

وفي معرض الحديث عن هذه المبادرة، قال الرئيس التنفيذي لشركة إنفيتا 
راهول باهالا: "كان التزامنا تجاه عملائنا هو الدافع والمحرك الرئيسي 

للمحافظة والامتثال التام لمعايير أمن البيانات PCI-DSS. ويساعدنا الامتثال 
لهذه المعايير والمتطلبات في أقصى درجاتها في السعي لإثبات إخلاصنا تجاه 
حماية بيانات صاحب البطاقة، وإثبات التزامنا بالمحافظة على أعلى مستويات 

التنافسية في عالم الأعمال المتغير باستمرار." 

Invita has completed the re-certification for PCI-DSS compliance 
certification v3.2.1. Invita has been the first Third Party BPO in 
Bahrain to receive the PCI DSS Certification in 2017, in addition to 
the ISO 9001:2015 Quality Certification.

Talking about the company's initiative, Invita CE Rahul Bhalla 
said, "Our mission has been to be the most trusted partner for 
outsourcing and so our commitment to our clients by keeping 
pace with the latest changes and developments. This has been our 
motivation to maintain compliance to PCI-DSS and to constantly 
strive to enhance our operations and services. ”
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الجائزة الفضية لشهر مارس ٢٠٢٢

فعاليات

Silver Award - Mar 2022

Event

يسرنا إن نهنئ كل من السيدة شريفة السعد من قسم الخدمات المصرفية 
للشركات لحصولها على الجائزة الفضية لشهر مارس ٢٠٢٢

يعلن فرع الكويت حصول اثنين من المدراء التنفيذيين، السيد ياسر السعد - 
الرئيس التنفيذي بالإنابه والسيدة شيلا الساعاتي -  رئيس الموارد البشرية 

والشئون الإدارية على حصولهم درجة التخرج من كلية هارفرد للأعمال وقد قام  
معالي محافظ بنك الكويت المركزي بتكريم المشاركين في برنامج التطوير 

التنفيذي للبنوك والتمويل التنفيذي.

We would like to congratulate Ms.Shereefa Al Saad from Corporate 
Banking Department for the Silver Award- Mar 2022. 

BBK Kuwait branch announces that two of its executives, Mr. 
Yasser Al Saad – Acting Chief Executive, and Mrs. Sheela Al Saati – 
Head of Human Resources and Administration, have received their 
degrees of graduation from H.E, the Governor of the Central Bank 
of Kuwait after completing an Executive Development Program for 
Banking and Finance Executives from the Harvard Business School.

السيدة شيلا الساعاتي السيد ياسر السعد  Mr. Yasser Al SaadMrs. Sheela Al Saati 
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 بنك البحرين والكويت تركيا يعزز 
العلاقات بين البحرين وتركيا.

BBK Turkey strengthens relationship 
between Bahrain and Turkiye.

حضرت مديرة بنك البحرين والكويت في تركيا السيدة بولغون غوركان اجتماع 
المائدة المستديرة الذي عقد بمناسبة زيارة وزير الخزانة والمالية في تركيا 
السيد نور الدين النبطي إلى البحرين في 31 مارس حيث استقبله الشيخ 

سلمان بن خليفة آل خليفة وزير المالية بمملكة البحرين ، مؤكدا أهمية تعزيز 
التعاون بين البلدين. وبشكل رئيسي في المجالات المالية والاقتصادية 

والتجارية والاستثمارية والتنموية.

BBK Turkiye Country Manager Mrs. Bulgun Gurkan attended a 
round table meeting held on the occasion of Turkiye's Minister of 
Treasury and Finance, Mr. Nureddin Nebati's visit to Bahrain on 
31st March where he was welcomed along with his accompanying 
delegation by Shaikh Salman bin Khalifa Al Khalifa, the Minister of 
Finance of the Kingdom of Bahrain, stressing on the importance 
of boosting cooperation between the two countries; mainly in the 
financial, economic, trade, investment and development fields.

استضاف مجلس العلاقات الخارجية التركي )دييك( ومجلس الأعمال البحريني 
معالي د. إبراهيم يوسف عبدالله سفير مملكة البحرين في مقر مجلس 

العلاقات الاقتصادية الخارجية التركي )دييك( بأنقرة يوم 8 مايو. كما حضرت 
السيدة بيلجون جوركان مديرة فرع بنك البحرين والكويت في تركيا الاجتماع 

بصفتها رئيس مجلس الأعمال التركي البحريني. وتم خلال الاجتماع بحث 
وتقييم الفرص والخطوات المستقبلية للتجارة والمزايا الاقتصادية المتبادلة 

بين البلدين.

DEIK Türkiye- Bahrain Business Council hosted H.E. Ebrahim 
Yusuf Abdulla, Ambassador of Kingdom of Bahrain in DEIK Istanbul 
premises in Ankara on May 8th. BBK’s Türkiye Country Manager 
Mrs. Bilgün Gurkan attended the meeting as DEIK Türkiye Bahrain 
Business Council Chairwoman. In the meeting they discussed 
and assessed opportunities and future steps for mutual trade and 
economic benefits.
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Al Hayrat staff competition 2021

RBD was pleased to announce the results of its Al-Hayrat Grand 
Prize Staff Competition for the year 2021.

The aim of this competition is to reward exceptional and 
outstanding individual and teams for their extraordinary 
achievement. The results of this sales contest as follows: 

مسابقة الهيرات للموظفين ٢٠٢1 
تسر الإدارة أن تعلن عن نتائج مسابقة جائزة الهيرات الكبرى للموظفين لعام 

.٢٠٢1

الهدف من هذه المسابقة هو مكافأة الأفراد والفرق المتميزين لإنجازاتهم 
الاستثنائية. نتائج مسابقة المبيعات تمت على النحو التالي:

•  جائزة أفضل أداء لـ202١:
o  حسين عبدالنبي 

•  جائزة أفضل أداء:
o  زمان الحمادي

o  عبدالله البلوشي
o  ناريمان معروف

•  جائزة الوصيف الأول:
o  حسين عبدالنبي

o  علي محمد حسن 
o  إبراهيم الأنصاري

•  جائزة الوصيف الثاني:
o  حسين جعفر 

o  مروة أحمد
o  سلمان السبيعي 

•  المجمع المالي الأكثر إنجازاً: 
o  المجمع المالي في البديع

•  الفرع الأعلى إنجازًا:
o  الفرع الرئيسي

•  أعلى معدل نمو:
o  المجمع المالي في شارع المعارض

o  فرع BBKPLUS الليوان 

•  2021 Top Performer Award:
o   Hussain A.Nabi

•  Top Performer Award:
o   Zaman Al Hammadi
o   Abdulla AlBalooshi
o   Nariman Maaroof

•  1st Runner Up Award:
o   Hussain A.Nabi
o   Ali Mohamed Hassan
o   Elham Al-Ansari

•  2nd Runner Up Award:
o   Hussain Jaffar
o   Marwa Ahmed
o   Salman Al Subaie

•  Highest Achieving Financial Mall: 
o   Budaiya FM

•  Highest Achieving Branch: 
o   Main Branch

•  Highest Portfolio Growth Rate: 
o   Exhibition Road FM 
o   BBKPLUS - Al Liwan branch

Al Liwan branch

Exhibition Road FM

Budaiya FM Main Branch

فرع الليوان

المجمع المالي في شارع المعارض

المجمع المالي في البديع الفرع الرئيسي
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This summer, BBK offers cash 
prizes worth BD 500,000 from 
Al Hayrat!

أعلن بنك البحرين والكويت عن "جوائز الصيف" هذا العام، والتي يقدم من 
خلالها لعملائه فرصة الفوز بواحدة من ٤1 جائزة تبلغ قيمتها الإجمالية نصف 

مليون دينار بحريني، وذلك من خلال حساب الهيرات.

وتم السحب على الجائزة الكبرى بقيمة 1٠٠,٠٠٠ د.ب في شهر مايو، والتي فاز 
بها أحدعملاء البنك المحظوظين المودعين في حساب الهيرات بالاضافة إلى 

عشرة جوائز تبلغ قيمة كل منها 1٠,٠٠٠ د.ب لعشرة فائزين محظوظين وسيتم 
السحب أيضاً في شهر يونيو ويوليو وأغسطس ، ليصل بذلك المجموع 

الإجمالي لجوائز الصيف ٥٠٠,٠٠٠ د.ب.

BBK announced this year's Al Hayrat summer prizes, offering its 
customers 41 cash prizes worth BD 500,000.

The campaign kicked-off with the grand prize of BD 100,000 which 
was granted to a lucky winner in addition to 10 monthly prizes worth 
BD 10,000 each for the month of May. In addition, there will also be 
10 monthly prizes worth BD 10,000 each in June, July and August, 
totaling BD 500,000 worth of prizes to be won this summer. 

بنك البحرين والكويت يقدم نصف 
مليون د.ب "جوائز الصيف" لعملائه 

من الهيرات!

بنك البحرين والكويت" يتيح لطلبة معهد 
BIBF الاستفادة من "قرض التعليم"

أعلن بنك البحرين والكويت عن توقيعه إتفاقية مع معهد البحرين للدراسات 
المصرفية والمالية )BIBF(، لتوفير "قرض التعليم" الميسر لدى البنك للطلبة 

في جميع مراحل دراستهم والمقبلين على الدراسة في المعهد والذي يتعاقد 
مع عدد من الجامعات الدولية المرموقة.

ويذكر أن هذا القرض موجه بشكل خاص الى أولياء أمور الطلبة الذين يودون 
بالحاق ابنائهم بالبرامج الاكاديمية او المهنيين العاملين الذين يرغبون في نيل 

مؤهلات مهنية او عليا وذلك لتيسير أمور تسجيلهم في البرامج الاكاديمية 
والدورات المهنية التي يقدمها المعهد بمزايا خاصة من بينها معدلات فائدة 

تنافسية، وعملية موافقة سريعة، وشروط سداد مرنة.

BBK announced that it has signed an agreement with Bahrain 
Institute of Banking and Finance (BIBF) to offer Education Loans for 
undergraduates and postgraduates to pursue their education at the 
BIBF, in collaboration with several prestigious international universities.  

This loan is targeted specifically towards parents who would like to 
enroll their children at the BIBF and also towards working professionals 
who would like to obtain professional qualification degrees whereby 
BBK offers them with the funding they need to register at the institute 
at preferential interest rates, a quick approval process and flexible 
payment terms. 

BBK offers Education Loans to 
BIBF students
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BBK offers an all new 
Educational Loan

بنك البحرين والكويت يطلق قرضا 
ميسرا للطلاب والمهنيين

أعلن بنك البحرين والكويت عن إطلاق قرض جديد مخصص لتمويل الأغراض 
التعليمية بأسعار تفضيلية للغاية لأولياء الأمور الراغبين في الحاق ابنائهم 

ببرامج البكالوريوس والدراسات العليا التي تقدمها الجامعات المحلية والدولية، 
وللمهنيين الذين يتطلعون للحصول على درجات أو شهادات تأهيل مهنية.

ويحمل "قرض التعليم" الجديد من بنك البحرين والكويت مزايا خاصة، من 
بينها معدلات الفائدة التفضيلية، والاعفاء من الرسوم، والتطبيق السهل، 
وعملية الموافقة السريعة، وشروط السداد المرنة مع فترة سداد تصل إلى 

سبع سنوات، إضافة إلى الخصم التلقائي من الحساب، والتأمين على الحياة.

BBK announced today that it will be offering a special Consumer 
Loan to fund students ready to embark on their university and 
college educational journey at very preferential pricing.

The special Education Loan is designed to finance undergraduate 
and post graduate degree programs offered by local and 
international universities. The loan is also offered to fund working 
professionals looking to pursue professional qualification degrees or 
certificates. 

إطلاق منتج جديد، بطاقات ائتمانية من 
بنك البحرين والكويت.

تزامناً مع احتفالية البنك بمرور ٥٠ عاماً منذ التأسيس، أعلن بنك البحرين 
والكويت عن إطلاق بطاقات ائتمانية  بميزات غير مسبوقة تجعلها الخيار الأول 

أمام مختلف أنواع المستخدمين الراغبين بالحصول على تسهيلات ائتمانية 
ميسرة إلى جانب خصائص فريدة من نوعها. 

هذا وتوفر البطاقات الائتمانية الجديدة وهما إنفنيت، وسيجنيتشر، وبلاتينوم 
لحامليها الكثير من المزايا، من بينها "مكافآت الولاء" والخصومات والامتيازات 

الأخرى.  يكسب حامل البطاقة نقاط الولاء مقابل كل عملية شراء يقوم بها 
باستخدام البطاقة ليستبدل تلك النقاط بمكافآت رائعة أو استرداد نقدي

كذلك سيتمكن العملاء من إدارة معاملات بطاقاتهم والطلبات من خلال 
تطبيق كريدي ماكس للهاتف، بما في ذلك الأهلية لخطط التقسيط وزيادة 

الحد الأقصى وترقية البطاقة والعديد من الميزات الأخرى التي تناسبهم.

On the occasion of its 50th Anniversary celebrations, BBK 
announced the launch of its all-new Credit Cards in a variety with 
endless benefits and exciting features.

The new credit cards: Infinite, Signature, and Platinum provide 
holders with many features and benefits, including Loyalty Rewards, 
special offers, discounts, and other perks.  

Moreover, customers will be able to manage their card transactions 
and requests through the CrediMax Mobile App including eligibility 
for installment plans, increase of limit, card upgrade, and many 
more features at their own convenience.

BBK launches all-new Credit 
Cards with endless benefits.
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BBK offers exclusive benefits to new 
credit card holders

بنك البحرين والكويت يقدم المزيد من المزايا 
لحاملي بطاقاته الائتمانية الجديدة

أعلن بنك البحرين والكويتعن حملته الترويجية الأولى من عدة حملات بعد 
زا بذلك ما يمنحه لعملائه من  الإطلاق الناجح لبطاقاته الائتمانية الجديدة معزِّ

مكافآت وعروض خاصة لا مثيل لها.

ن البنك أنه سيوفر لجميع عملائه حاملي بطاقاته الإئتمانية: إنفنيت  وبيَّ
وسيجنيتشر وبلاتينوم والوجاهة إنفنِت و Prive إنفنت، فرصة الدخول في 

سحب يحظى الفائزون به بجائزة استرداد ٥٠% من قيمة أول مبلغ دفعوه 
باستخدام أيٍّ من هذه البطاقات الخمس، وبحد أقصى ألف دينار. وذكر أنه 

سيعلن عن خمسة فائزين شهريا على مدى ستة أشهر، وخلال الفترة من 31 
مايو وحتى ٢٤ نوفمبر ٢٠٢٢ تحديدا بإجمالي 3٠ فائزاً خلال الحملة الترويجية، 
وأن حاملي البطاقات الائتمانية المذكورة سيدخلون في السحب لمرة واحدة 

فقط.

BBK its first promotional campaign of multiple campaigns planned 
following the launch of its all new credit cards.  

The offer provides all credit cardholders with the opportunity to enter 
a draw, where they will have the chance to win back 50 % of their 
first transaction value made on their BBK credit card with a maximum 
amount of  
BD 1,000 during the promotional period. A total of 30 winners will be 
announced during the promotional campaign with 5 winners every 
month starting from May 31st until November 24th, 2022. 

The eligibility to participate in the draws during the campaign will be 
subject to the Banks’ credit cards holders' first spend on the credit 
card where they will be entitled to only one entry to the draw. 

"بنك البحرين والكويت" يطلق منصة 
"BBK BanKey" لمؤسسات الأعمال 

في البحرين
أعلن بنك البحرين والكويت عن إطلاق منصة "BBK BanKey " التي تتيح 

أمام المؤسسات  إمكانية إدارة حساباتها وإجراء مختلف المعاملات المصرفية 
رقمياً وعلى مدار الساعة.

ن منصة "BBK BanKey" مؤسسات الأعمال من إدارة جميع  هذا وتُمكِّ
حسابتها، والتوفيق بينها، وإجراء مدفوعات سريعة وسهلة، وإدارة هياكل 
السيولة، كما أن جميع الأرصدة والبيانات وحالة المعاملات متوفرة على 

المنصة، مع معلومات عن الحساب والمعاملات المالية، وفقا لأعلى معايير 
الأمان وبما يتماشى مع أهداف البنك لتحقيق التنمية المستدامة.

BBK announced the launch of the BBK BanKey platform, the new 
transaction banking solution, which enables businesses to manage 
their accounts and conduct numerous financial operations digitally 
with unrivalled benefits around the clock.

BBK BanKey enables businesses to get full control of their finances, 
manage all of their accounts, make quick and easy payments, 
manage liquidity structures, reconcile accounts, and so much more. 

BBK launches “BBK BanKey” 
Transaction Banking Platform for 
businesses in Bahrain



It gives us a great pleasure to announce the following promotions,

Please join us in congratulating them and wishing them all the 
success with their new duties and responsibilities.
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Promotions effective March 2022

Assistant General Manager

Executive Senior Manager

Senior Manager

Ebrahim Yousef Mashal
Risk and Credit Management

Adnan Jameel Al Ameer
International Banking

Mohammed Abdulhay 
Salem

Corporate Banking

Layla Hasan Radhi
Credit Assessment and 

Recovery

Mohamed Abdulla Bucheeri
Information Technology

Ihab Al Mutazbella Al Agha 
Treasury and Investment

Fawaz Abdulsamad 
 Al Muhandis   

International Banking

Mahmood Taher Taheri
Financial Planning and 

Control

Mona Mustafa Al Sayed 
Operations

Hayat Hassan Omran 
Information Technology

Hasan Ali Mulla 
Human Resources and 

Administration

Naser Mohamed Al Alawi 
International Banking

Nadeen Nabeel Al Shirawi
Compliance & AML

Hasan Haider Al Shehabi
Compliance & AML

Ahmed Abdulla Al Muharraqi
Treasury and Investment

Ali Abdulredha Shams
Treasury and Investment

Jawad Mohamed Mandakar
Financial Planning and Control

Yusuf Ebrahim Al Zeera
Risk and Credit Management

Hamad Isa Fakhroo
Audit



Promotions effective March 2022

Manager

Assistant Manager

Khalid Jaber 
Abdulla

Information 
Technology

Jumana S. Ahmed 
Khalifa

Corporate Banking

Dalal Isa Al Absi
Human Resources 
and Administration

Ahmed 
Abdulhakeem 

Abdulmalek  
International Banking

Shaima Adnan 
Malalla

Retail Banking

Mohamed 
Abdulnabi Haji
Risk and Credit 
Management

Ahmed Abdullatif Al 
Zayani

Corporate Banking

Mohamed Ebrahim 
Buhendi

Corporate Banking

Wael Hasan Karmustaji
Risk and Credit 
Management

Ali Isa Al Ansari
Human Resources 
and Administration

Aysha Moosa Al 
Moosa

Retail Banking

Bayan Fadhel 
Makhlooq

Financial Planning 
and Control

Ahmed Aref Ahmed
Audit

Hesham Yusuf Saeed
Information Technology

Ali Abbas Mahdi 
Retail Banking

Kaltham Isa Khalil
Risk and Credit 
Management

Abdulla Fuad Kamal
Financial Planning 

and Control

Ali Abdulredha 
Ghuloom
Operations

Dana Jalal Al Wazzan
Corporate Banking

Maryam Ebrahim 
Al Sharbati

Risk and Credit 
Management

A.Samad Abdulla Al 
Shayji

Information 
Technology

Abdulrahman 
Ahmed Al Shaikh

International Banking

Fatema Mohamed 
Al Saad

Risk and Credit 
Management
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Promotions effective March 2022

Senior Officer

Ali A.Nabi Hassan
Retail Banking

Abdulrahman Fuad Al 
Seddeequi

Risk and Credit 
Management

Salman Talal Hejres
Operations

Ali Jameel Abdulrasool
Financial Planning and 

Control

Meshal Ahmed Al Abbasi
Retail Banking

Maryam Adel Marhoon
Operations

Fatema Mohamed Khunji
CE Office

Salman Mahmood 
Farazi

Operations

Khalid Ismail Ali
Operations

Abdulla Fareed Shams
Information Technology

Mohamed Ahmed 
Humood

Human Resources and 
Administration

Sara Abdulrahim Ali
Human Resources and 

Administration

Reema Ahmed Musayeb
Credit Assessment and 

Recovery

Noof Yusuf Al Nahham
Retail Banking

Khaled Ahmed Al Abbasi
Risk and Credit 
Management

Noor Wael Mohamed
Human Resources and 

Administration
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Nashatat نشاطات

يوم نشاط جمعية ابتسامة

إفطار صائم

Ibtissama Association activity day  
   

Iftar Sayem   


